

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	7
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita : Kota Semarang

Halaman 17 dan 20

## Revitalisasi Pasar Dikebut

**Pedagang Menanti**  
**SEMARANG-** Tahun ini ada delapan pasar yang akan dibangun ulang, baik menggunakan APBD Kota Semarang, maupun bantuan dari pemerintah pusat. Beberapa di antaranya juga sudah dimulai.

Untuk Pasar Johar Lama dianggarkan Rp 48,1 M, untuk penguatan Bangunan Cagar Budaya (BCB). Kemudian untuk Pasar Waru Indah, dianggarkan Rp 18,5 M, Pasar Klitikan Penggaron (Rp 14,97 M), Pasar Srandol Kulon (Rp 12 M), Pasar Kembang Kalisari Tahap II (Rp 9,7 M), dan Pasar Simongan (Rp 5,7 M). Semuanya dari APBD Kota Semarang.

Adapun revitalisasi dengan dana bantuan dari pemerintah pusat, di antaranya pembangunan Pasar Johar Baru (eks pasar Kenjengan), dengan anggaran Rp 100 M. Kemudian Pasar Simongan (Rp 5,7 M), dan juga Pasar Tambaklorok Rp 15 M. Dari berbagai proyek pemerintah pusat ini, pembangunan Pasar Simongan yang sudah dimulai.

Dari pantauan *Suara Merdeka* Senin (21/8) di Pasar Waru Indah, Kelurahan Kali-gawe,

(Bersambung hlm 20 kol 1)

**Pasar yang Direvitalisasi Tahun Ini**

Pasar	Anggaran	Sumber Anggaran
Pasar Johar Baru (eks Pasar Kenjengan)	Rp 100 M	APBN
Pasar Johar Lama	Rp 48,1 M	APBD
Pembangunan Lapak Sementara Pasar Johar MAJT	Rp 19,3 M	APBD
Pasar Waru Indah	Rp 18,5 M	APBD
Pasar Tambaklorok	Rp 15 M	APBN
Pasar Klitikan Penggaron	Rp 14,97 M	APBD
Pasar Srandol Kulon	Rp 12 M	APBD
Pasar Kembang Kalisari Tahap II	Rp 9,7 M	APBD
Pasar Simongan	Rp 5,7 M	APBN
Pembangunan Lapak Relokasi Normalisasi BKT di Penggaron	Rp 3,8 M	APBD

(Sumber : bps semarangkota.go.id) (K18.H84)

### Revitalisasi...

(Sambungan hal 17)

Kecamatan Gayamsari, sejumlah tiang pancang dan alat berat sudah disiapkan. Para pekerja sebagian masih membersihkan sisa bangunan tembok yang masih berdiri.

Kontraktor Pelaksana CV Sari Jaya, Purwandi mengatakan nantinya atap bangunan pasar akan menggunakan baja ringan dan lantai ditinggikan hampir satu meter, karena sering banjir.

Menurut dia tidak ada kendala dalam proses pembangunan. Terlebih saat ini sudah masuk musim kemarau, sehingga tidak banyak hujan turun yang dapat mengganggu proses pembangunan.

Sementara itu, sejumlah pedagang hingga kini masih menempati pasar darurat. Mere-

ka menempati tempat dengan atap baja ringan di sepanjang Jalan Sawah Besar atau depan pasar sejak November 2016 lalu itu. Mereka berharap, Pasar Waru dapat segera selesai dibangun.

#### Berharap

"Tentu kami berharap, pembangunan kembali pasar segera selesai. Ukuran lapak dan kios juga seperti semula. Tidak lebih kecil, seperti yang terjadi dalam pembangunan pasar-pasar yang ada di sejumlah daerah," harap pedagang pakaian Pasar Waru Indah, Hj Nur (55) dan Nia (30), kemarin.

Ketua DPP Ikatan Pedagang Pasar Indonesia (Ikappi) Abdullah Mansuri, menyatakan Pasar Waru Indah harus dibangun kembali dengan mencerminkan budaya lokal dan para pedagang mendapat tempat berdagang di pasar yang telah dibangun dengan tanpa memungut biaya

sepeserpun.

Adapun Kondisi Pasar Klitikan di sebarang Terminal Penggaron, juga mulai proses pembangunan. Tim Leader Konsultan Proyek Revitalisasi Pasar Klitikan, Rohmandhoni mengatakan, saat ini blok A hingga C dikerjakan bersamaan. Beberapa bagian tinggal penyelesaian atap.

"Tanpa mengurangi kualitas bangunan, kami akan berusaha mempercepat pembangunan. Sesuai dengan kontrak, proyek ini ditarget rampung, 9 Desember. Beberapa lahan akan diurug dan juga dibangun tempat relokasi PKL terdampak normalisasi BKT," ujar Rohmandhoni.

Pembangunan Pasar Klitikan di belakang Giant dan sisi timur berbatasan dengan PT Sai Apparel, menurut Pujianto (22) warga sekitar, terhenti pada akhir 2015. Jika PKL akan

menempati lahan itu, maka menurut dia akan menjadi ramai.

"Kalau memang jadi, nanti kawasan ini tambah ramai. Banyak pengunjungnya. Karena, selama ini di Barito memang tidak pernah sepi. Pengunjungnya dari berbagai daerah di Indonesia," katanya.

Adapun Kepala Dinas Perdagangan Kota Semarang, Fajar Purwoto, menuturkan untuk proyek revitalisasi pasar dengan anggaran dari pemerintah pusat masih menunggu pencairan, salah satunya pembangunan Pasar Johar Baru. Setelah cair akan dilakukan lelang.

"Perkiraan kami, awal September mulai dilakukan lelang dan didapatkan pemenangnya pada akhir September. Setelah itu, Pasar Johar Baru akan dibangun dengan target Desember selesai," tandas Fajar. (H84,dni.K18-51)